



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

4 Pièces

200 m²

Réf. 16_10925 GG

1 300 000 €

Six-Fours-les-Plages

Maison à vendre (83140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir cette jolie villa de 200 m2, nichée au coeur d'un environnement préservé, sur une parcelle de 800 m2, située dans la charmante ville de Six-Fours-Les-Plages. Mélange parfait entre confort, modernité et convivialité, cette propriété offre des prestations de qualité dans un cadre idyllique. Terrain de 800 m2, magnifiquement aménagé avec un abri de jardin et un carport pour deux voitures. Une magnifique piscine au sel de 10m x 5m, profondeur de 1,30 m, parfaite pour profiter du soleil méditerranéen en toute tranquillité. Un boulodrome, idéal pour des moments de détente et de ...

Come and discover this pretty 200 m2 villa, nestled in the heart of a preserved environment, on a plot of 800 m2, located in the charming town of Six-Fours-Les-Plages. A perfect blend of comfort, modernity and conviviality, this property offers quality services in an idyllic setting. 800 m2 plot of land, beautifully landscaped with a garden shed and a carport for two cars. A magnificent salt pool measuring 10m x 5m, 1.30m deep, perfect for enjoying the Mediterranean sun in complete tranquility. A bowling alley, ideal for moments of relaxation and conviviality. A borehole in the garden, for ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

